
臺北市立忠孝國民中學 113學年度第 1學期 

第 29屆教師會第 6次理(監)事會議議程 

一、時間：113年 12月 16日(一) 9：20 

二、地點：地科教室 

三、出席人員：劉彥伸、江長山、何俊彥、賴耐鋼、王曉琪、王振男、廖俊筌、楊珮琤、何志生、 

          虞慧欣 

 

四、缺席人員：虞慧欣、何志生、 

五、主席：劉彥伸 

六、會議紀錄：廖俊筌 

七、報告事項 

1. 羅于茜老師的慰問品已送出。 

2. 教師會會員卡已送至會員桌上。 

3. 9-12月的慶生活動已完成，感謝長山主任。 

4. 教學正常化，臨近學校，早自習以練習為主，自編講義，未買坊間的講義或考卷。 

5. 校長遴選，校長意願，若有機會，她應該會離開。 

6. 光電球場，上星期三廠商到現場場勘，有反映理事會的問題。 

柱子多→會有防護 

減少面積→轉型成綜合球場 

大型機具進出→不會有問題 

建築擋住光線→樹木需修剪 

光電板回收→可回收 

雨水進入→基本遮擋 ok 

維護跟電費→維護廠商出，開燈電費由校方支應 

高度→國中生打排球應該可行 

場勘後，廠商認為可設置光電球場 

光電停車場→停車位要改，空氣不流通，校長不建議做 

7. 下次開會，會在 1/13。 

 

八、校內事務討論： 

提案一、無 

說明：  

辦法：  

決議：  

 

 

九、臨時動議： 

1、期末聚餐，原則上，維持在校內。有詢問抽獎部分，目前還在思考。 

2、學區畫分，跟校長確認，今年應該不會被提出。福星里會有新的社宅設立，應該會稍微擴大。

可以跟全校報告，讓大家知曉情形。 



3、服儀，有向學生調查意見，學生傾向維持原樣，不改 polo衫。運動服改穿便服。會有相關會

議進行討論與決議嗎？體育課，穿運動服有其機能性及安全性的考慮。 

10/30服儀委員會，未討論穿便服，應該是後來班聯會提出的建議。 

服儀目前依教育部指示是開放狀態，只能口頭勸說，管理困難。 

十、散會 
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